

ひいらぎ



校長室からこんにちは

安塚小学校ホームページはこちら→

日が落ちるのが早くなり、秋の深まりを感じる季節になってまいりました。学校では運動会も無事終わり、落ち着いて学習に取り組める時期になりました。運動会で得られた自信や達成感を生かして、今度は学習面で花開かせることができるよう、学校全体で取り組んでいきたいと思えます。児童が安心して学校生活を送れますよう引き続き御支援をよろしくお願いいたします。

運動会 あきらめず全力で取り組みました！

10月12日（土）、秋晴れの空の下、運動会が盛大に開催されました。児童たちは、「あきらめないで 勝利を目指す 赤・白ともに 勝利をつかむ」のスローガンの下、自分の持てる力を余すところなく発揮し、全力で競技や演技に取り組みました。保護者の皆様、地域の皆様には子供たちへの力強い御声援をいただき誠にありがとうございました。皆様の声援や励ましが、子供たちを成長させる原動力となっています。今後とも温かい御支援をよろしくお願いいたします。



お囃子の授業を行いました！



安塚五段囃子保存会の皆様9名をお招きし、4年生で音楽の授業を行いました。

4年生では、日本に昔から伝わる音楽としてお囃子の学習をしています。初めは保存会の皆様にお囃子を演奏していただき、お囃子のリズムや笛や太鼓の旋律や音色を味わいました。その後、太鼓を叩かせてもらいました。安塚地区に昔から伝わる伝統的なお囃子なので、伝統を受け継ぐ後継者が増えてくれればいいと思います。



2・3年生が社会見学に出かけました！



2年生は10月24日(木)にさいたま水族館に、3年生は10月25日(金)に県警・栃木県立博物館に、社会見学に出かけました。

2年生は、さいたま水族館で、普段なかなか見ることのできない魚を見たり、えさやり体験をしたりして、楽しく生き物と触れ合うことができました。また、魚のスケッチを描いたり、一生懸命メモを取ったりして意欲的に学ぶことができました。お昼はみんなでお互いのお弁当を見せ合い、嬉しそうに食べていました。その後、芝生広場でレクリエーションをしてみんなで遊びました。楽しい思い出を作ることができました。



3年生は県警を見学し、事件や事故が起きたときの連絡の仕組みなどについて学習しました。お昼は八幡山公園でお弁当を食べ、公園で体を動かして遊びました。

午後は県立博物館に移動し、恐竜の化石や様々な展示物を見学しました。めったに見られない珍しい展示物を見ることができ、とても勉強になりました。

